

Presentación de la sección

Written by Gaëtan Juillard

Thursday, 05 April 2007 21:06 - Last Updated Tuesday, 28 July 2009 04:23

There are no translations available at this moment. Thanks for your comprehension.

Los proyectos arqueológicos a menudo carecen de espacios Internet a su disposición, que les permitan difundir amplia y rápidamente nuevos datos surgidos de investigaciones científicas en curso. La información no circula, o muy poco, y a través de contactos directos entre los investigadores. En vez de abrirse, la comunidad científica se encierra cada vez un poco más sobre si misma. Es necesario esperar las publicaciones periódicas y/o las monografías finales para abrir o alimentar debates ante un público generalizado.

Partiendo de esta observación, y con la intención de que cada proyecto de investigación llevado a cabo en Ecuador disponga de una "vía", nos proponemos ofrecer un espacio de almacenamiento y/o un sitio de tipo "blog", que permita difundir rápidamente la actualidad de los proyectos de investigación, en espera de publicaciones académicas.

Se ruega a los responsables de proyectos arqueológicos interesados por este servicio tomar contacto con el webmaster. El uso de este servicio implica la aceptación de las condiciones generales de utilización de este portal.